

Pressestelle der Stadt Wien

Wien, 1., Neues Rathaus, 1. Stock. Fernruf: H 23-500, H 28-500, Klappen 069, 548 und 002

Nachrichtenausgabe vom 22. März 1939.

Verantwortlich: Schriftleiter Kurt Sommer, Referent der Pressestelle der Stadt Wien

Rathausbeleuchtung u. Beflaggung anlässlich der Memelbefreiung
=====

Der Bürgermeister der Stadt Wien hat angeordnet, dass anlässlich der Heimkehr des Memellandes ins Deutsche Reich das Rathaus am Mittwoch, den 22. März, in der Zeit von 20-22^h festlich beleuchtet wird.

oooOooo

Die Stadt Wien ermässigt die Platzzinse für Ladenvorbauten,
=====

Wetterschutzdächer und Lichtreklamsteckschilder
=====

In seiner Rundfunkansprache am 7. März verkündete Bürgermeister Neubacher als erste Ermässigung eine Herabsetzung der Platzzinse, d.h. der Gebühren für eine über den Gemeingebrauch hinausgehende Benützung öffentlichen Grundes.

Diese Ermässigung, die für Ladenvorbauten und Wetterschutzdächer 10 v.H., für Lichtreklamsteckschilder 5 v.H. beträgt, tritt für neue Platzzinsvorschriften sofort, bei bereits bestehenden, ab 1. Mai in Kraft. Alte, noch in Kronen festgesetzte Platzzinse sind von dieser Ermässigung ausgeschlossen.

Diese Herabsetzung stellt für die Wiener Geschäftswelt eine fühlbare Entlastung und damit einen bedeutsamen Beitrag zur Preissenkungsaktion des Gauleiters Bürckel dar. Es ist bei dieser Ermässigung noch besonders zu beachten, dass die Platzzinse in Wien schon vor der Preisherabsetzung weit niedriger waren als jene der meisten grösseren Städte des Altreiches.

oooOooo

Die Fürsorgeräte Gross-Wiens im Rathaus
=====

Zur Einführung der neuen Fürsorgerechte von Wien werden in nächster Zeit in allen Bezirken Wiens, im Einvernehmen mit den örtlichen Stellen der NSV, Schulungsvorträge weltanschaulicher und fachlicher Natur abgehalten. Als Auftakt zu diesen Vortragsreihen spricht am Freitag, den 24. ds. M., um 20^h, im Festsaal des Neuen Rathauses, der Bürgermeister der Stadt Wien, Dr. Ing. Hermann Neubacher, zu den derzeit tätigen Fürsorgeräten Gross-Wiens.

Anschliessend daran wird der Leiter des Wohlfahrtsamtes der Stadt Wien, Obersenatsrat Dr. Hans Pamperl und der Gauschulungsbeauftragter der NSV, Hermann Vogel, zu den grundsätzlichen Aufgaben des Ehrenbeamten im Fürsorgeverband Wien Stellung nehmen.

oooOooo

An die Schriftleitungen!

Die Schriftleitungen werden gebeten zu diesem Empfang der Fürsorgeräte Gross-Wiens Berichterstatter zu entsenden.

Heil Hitler!

Die Pressestelle der Stadt Wien

oooOooo